
Gruppe SPD - B'90/Die Grünen - 
WGS - Freie Burgdorfer 
im Rat der Stadt Burgdorf

31303 Burgdorf
Vor dem Hann. Tor 1

13. Jun 2018

Herrn Bürgermeister
Alfred Baxmann
Rathaus II
Vor dem Hann. Tor 1
31303 Burgdorf

Anfrage gemäß Geschäftsordnung
Anschreiben an Bauherren im Gebiet „An den Hecken“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit, Liegenschaften und Verkehr hat einige Maßnahmen 
angeregt, um die Belastungen der Anwohner des südlichen Peiner Wegs durch den 
Fahrzeugverkehr zu reduzieren (Geschwindigkeitsbegrenzung auf 10 km/h, 
Durchfahrtverbot für schwere LKW an bestimmten Tagen/Zeiten, rechtliche Prüfung 
weiterer Ideen). Die Stadtverwaltung minimiert die Staubemissionen durch Bewässerung 
der Randstreifen.

Die Anwohner kritisieren auch die Bautätigkeit der „Selbstbauer“ am Wochenende, die 
insbesondere mit Lärm verbunden ist. Da sicherlich eine große Zahl der Eigentümer der 
Grundstücke „An den Hecken“ nicht aus Burgdorf kommen, ist es wahrscheinlich, dass sie
keine Kenntnis über die aktuelle Diskussion haben.

Dazu unsere Fragen:

1. Halten Sie es für sinnvoll, die Eigentümer der Grundstücke „An den Hecken“ mittels 
eines Anschreibens über die Problematik des Verkehrs und des Lärms an Wochenenden 
zu informieren und um Rücksicht, insbesondere am Wochenende, zu bitten?

2. Wenn die Frage 1 bejaht wird, wie kurzfristig kann ein solches Schreiben den 
Betroffenen zukommen gelassen werden?

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Hinz
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